

# 今こそ地方を救え

## 地方を救う財源はこうして生み出す！

欧米各国ではコロナ禍の減収分  
8割の補償を捻出している

苦境に陥った地方自治体を  
救うのは「超」簡単である

政治家が「恐慌」から国民  
を救うことは、実は簡単な  
ことだ

みつはし たかあき

### 三橋貴明先生講演会

■三橋貴明氏は経済評論家として、10年以上に渡ってブル  
グランキング1,2位、著書150冊超という、日本最高ラン  
クの経済アナリストです。三橋先生の説く経済救済の方法  
を、ぜひ一人でも多くの方々に知って頂ければと思います。

令和3年

# 8/1(日)

## 14:00～16:20

(13:30開場)

会場

山形ビックウイング 2F 大会議室  
山形市平久保100 ☎023-635-3100

参加料

500円

定員

申し込み先着250名様 (7/15締切)  
(裏面FAX・Facebookからお申し込み順)

facebook



山形再生会議

■主催

自民党山形市支部  
自民党天童市支部  
自民党上山市支部  
自民党中山町支部  
自民党山辺町支部  
山形再生会議

■後援

産経新聞

■お問合せ 090-7523-3949 工藤



国民を豊かにする  
令和の政策  
大転換  
三橋貴明  
MODERN MONEY THEORY  
現代貨幣理論が  
日本を救う

亡  
メガロ

日本を滅ぼす東京  
三橋

日本を貧困に追い込む  
売国政策を阻止せよ!!  
アメリカで議論沸騰の  
経済学の正しさを  
証明したのは日本だった!

自民  
THE EN  
DEMOC  
三橋貴

黄金の経済成長の鍵は  
首都圏ではなく地方にある  
東京の経済成長率は全国平均を下回っている  
地方のほうが必要とする企業家が強い  
少子高齢化こそが高成長経済のチャンス  
リニア等による首都圏を拡大させる

安藤裕  
自民党山形市支部  
山形市議

覚醒しなければ  
日本はこの本の  
予言とおり  
なるだろう  
自民党が  
緊縮財政の敗戦を  
撃て  
!

